

Hallo liebe Fußgänger, Radfahrer, Rollschuhläufer, Reiter,...

liebe Leute,

zwecks Gründung einer lokalen Initiative zur Verbesserung der Bedingungen für „sanfte Mobilitätsformen“ suche ich Menschen, die Lust haben sich für das Thema einzusetzen oder mitzudiskutieren.

Gründe gibt es genug!

Nur ein Beispiel ist die bis heute fehlende sichere Verbindung von Wetter nach Marburg. Die einzige Möglichkeit ohne Auto adäquat von Wetter ins Lahntal zu gelangen ist der Weg über die Kreisstraße 81.

Dieser ist im Moment noch recht gefährlich, vor allem in den Abendstunden! So sieht man dort auch keine Familien mit Kindern und nur selten ältere Verkehrsteilnehmer auf dem Fahrrad.

Nach Verkehrsfreigabe des südlichen Bauabschnitts der B252 neu wird die K81 zur Gemeindestraße bzw. zum Hauptwirtschaftsweg umgewidmet.

Das ist die Gelegenheit eine weitgehend autofreie (und damit für Radfahrer jeden Alters und Geübtheit geeignete) Verbindung von Wetter ins Lahntal bzw. nach Marburg zu ermöglichen.

Damit dies geschieht ist es meines Erachtens notwendig auch die politischen Entscheidungsträger zu überzeugen, das Verständnis und die Akzeptanz der KFZ-Nutzer zu fördern sowie potentielle Nutzer von Fahrrad und Füßen zu ermutigen.

Diese und andere Maßnahmen der Radverkehrsförderung - sowohl für den Alltag als auch touristisch - möchte ich aufgreifen und zusammen mit Interessierten Menschen aus der Umgebung zur Sprache bringen und eine Verbesserung vorantreiben.

Auch Themen wie Bedingungen für den Fußverkehr, Aufenthaltsqualität im öffentlichen Raum und die Anbindung an den ÖPNV sollten in diesem Zusammenhang nicht fehlen.

Wer mehr Informationen bekommen möchte kann mir eine E-Mail schreiben oder mich einfach anrufen.

Kontakt:

E-Mail: [boris.lang@gmx.de](mailto:boris.lang@gmx.de)

Mobil: 0178 8890714 (Nachrichten über WhatsApp möglich)

Beste Grüße!

Boris Lang  
Ernstgasse 2, Amönau

Definition „Sanfte Mobilität“: [https://de.wikipedia.org/wiki/Sanfte\\_Mobilit%C3%A4t](https://de.wikipedia.org/wiki/Sanfte_Mobilit%C3%A4t)

Demnächst wir an dieser Stelle auf eine Initiativen-Web-Site hingewiesen, die sich momentan im Aufbau befindet.